
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年９月 

いなべ市企画部広報秘書課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度 

いなべ市の広報に関するアンケート調査 

調査結果報告書（別冊） 

自由記載欄の回答 

自由記載欄の回答の取り扱いについて 

 

・「いなべ市の広報に関するアンケート調査」で得た回答のうち、選択肢の「その他」

や選択した理由などにおける自由記載欄の全回答を掲載している。 

ただし、「特になし」などの回答は、有効性が低いものとして省略している。 

 

・掲載している文章は、余白や改行を詰める等の処理を除き、原文のままである。 

 

・掲載順は、アンケートの回答を集計した順を基本とし、ページ区切りをまたぐ場合

は、順番を入れ替えている。 

 

・当該回答に選択肢がある場合及び「いなべ市の広報全体について」については、選択

肢又は項目に区切って掲載している。 
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■市が提供する情報全般の満足度について 

【問１】普段、市に関する情報（イベントやお知らせなど）をどのようなものから得てい

ますか。（複数回答可） 

「その他」 

スーパー等の張り紙 

友人から 

把握してない 

知り合いから聞く 

情報を得てない 

友人、知人から教えてもらう 

ヤフーニュース 

親 

得てない 

知人 

知人から聞く程度 

情報を得ていない 

市役所シビックコアにあるチラシなど 

LINE 

あんまり見てないです。 

メール 

市に関する情報を得ていない 

情報を得ていない 

口コミ 

子どもの学校からの配布物(パンフレット等)にて 

Googleのカードに表示されます。 

友人等から 

公式 LINE 

得ていない 

家族、知人から聞く。あまり興味がない。 

友人からの紹介など 

yahooニュース 

得ていない 

気になれば調べている。人から聞いて知る事がある。 

ポスター 

人から聞く 

小学校で配られるチラシ 

Instagram、LINE 

インスタ 

こどもぱれっと公式 LINE 
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学校でもらうプリント 

回覧版（自治会） 

家族 

口コミ 

ぽろん 

施設に入所しているので、特にみてない。 

TV 

NHKテレビ（月～金）NEWS AM6:45～7：00、PM6:30～7：00 

知人から 

子どもの通っている先からのチラシ 

口コミ 

得ようとしていない。 

保育園のおたより 

自治会、老人会の回覧 

LINEいなべ市アカウント 

メール 

近所の人から。 

人から聞く。 

保育園、学校からのプリント 

回覧板 

友人の口コミ、街のポスター 

回覧板 

特に情報を得ていない。 

人づて。 

地域の掲示板 

あまり得ていない。 

議会だより、社協だより、自治会だより 

ポロン（月刊誌） 

人伝て。 

情報は必要だと思わない。 

回覧 

市議の議会だより。 

お友達 

回覧板 

横文字の事は、わかりません。 
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【問２】市が提供する情報の量について、どのように思いますか。ひとつだけ選んでください。 

「情報量が多すぎる」を選択した理由 

何を見たら良いか分からないくらいには多い 

年齢が増してあまり感心が無くなった。 

多いくらいが良い。 

家にゴミがたまる。 

リンク等は、題目に目を通す程度（ながめる）。興味の無い題目は見ない。 

同じ情報が多いように思う。 

字が細かすぎるように思う。 

ちょっと多いかな～。 

情報にインパクトがない為、多いように感じる。 

 

「適当」を選択した理由 

知りたいことを調べると載っているから 

興味無い 

適量かと思った 

読みたいものだけ、読ませて頂いてます。 

あまり情報量が多すぎても処理しきれないから。 

不満を感じないから 

すみ良い市の上位にランクされており、まずまず情報は発信されていると思います。 

特に不便に思わないから 

情報を提供してもらいたい事が沢山は無いため 

バランスよく情報が入ってると思うから 

多くなく少なくもないから。 

定期的であり、厚さも適量 

特に困ることがない 

知っておきたい情報が知れるから 

特に不便を感じていないため 

興味あるような話題があまりない 

どんな情報があるのか分からないので。 

特に困ったことも無いので、ちょうど良いのかと思うから。 

現状に満足している 

そんなにメディアを見てないのでわからないです。 

わかりやすい 

最小限の情報がくる 

不審者情報、警報等 

しらないから。 

自分の必要な情報と思われるところしか見ないから 

知りたい事が分かるから。 
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総量を知らず 見過ごしているからかもしれません。 

違和感がないため 

これ以上配付物が増えると大変。 

編集者が大変だと思うから 

ほぼ見ていない 

今まで 不自由なく済んで来たから 

関心のあるところだけ読んでいる。 

多すぎるとも少なすぎるとも思わないので、『適当』にしました。情報提供は大変手

間がかかりますよね。紙面を作って、起案して、決裁を取るまでが大変です。 

特に気にしていない。 

かもなく不可もなく 

必要とする情報が載っているから 

毎年月、広報で、見ている 

私の場合、必要な情報しか見るようにしていないので、適度な量だと思っています。

(かつ、知りたい情報は調べれば出てくるので、不足しているとも思いません。) 

あんまり気にしたことなかったです 

しつこくなく、でも、忘れない程度 

イベントが近づくと、また、ちゃんと投稿してくれる 

自分が情報を求めるときに 相応な情報があると思うから。 

多過ぎず少な過ぎず、知りたいことがわかって良いです。 

情報が多い、少ないとは思わない 

知りたいことについては、問い合わせればいいだけのことだと考えます。 

丁度良いです。 

目についた所だけ読む分には、適当だと思う。 

Linkは紙面が大きくて見やすい 

情報がうまくいきとどいている。 

発信ツールがたくさんある中で、自分に合ったものを利用すればよい。 

多すぎても、困る。 

よく分からない。評価できるほど注視していない。 

知りたいと思うことしか読まない。 

不足と思わないから。 

不便を感じないから。 

今まで通りでよいと思います。 

片寄りなく、少なすぎず、多すぎず。 

いろんなところからの情報を得て、適当。 

あまり感心が無い。 

過不足なし。（現状） 

沢山ある情報の中から自分なりの年代（８０歳代）に関係あるもの、参加できるもの

選びとろうと思います。 
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今は、いろんな所から情報があるため、このままで良いと思う。 

十分に情報を得られているから。 

多からず少なからず 

リンクは月 1回発行されるから 

いつも天気予報を見てます。便利。ご苦労さんです。 

困ったりすることもありませんでした。 

わかりやすいからよいと思う。 

その時期で知りたい情報がのっているので、ちょうど良いのでは・・・。 

あまり関心がないから。 

市の情報などは、Link で充分わかる。 

多すぎると老人には、ついて行けない。 

不便とは思わない。 

Link、CTYデータ放送で今の所足りている。 

自分に関係があまりない。 

必要な事は提供されている。 

ふつうに思う。 

適当であると思います。 

１）ライフスタイル 

２）年齢 

３）一升桝には一升しか入らない。 

市民が知りたいことについて情報を提供して頂いている。 

多くても忘れます。 

多すぎてもダラダラになり、必要な情報だけほしい。 

知りたい情報は、知れているから。 

いなべ 10やケーブル NEWSの内容度が高いため。 

現在、不自由を感じていない。 

Linkもホームページも見やすく、あきないのでちょうどよいと思い、いつも見ており

ます。 

月１回、Linkを見るだけなので、量的には、特に何も思わない。 

伝わってこない。Link が見れない。自治会に未加入。 

あまり必要ではなく、必要で調べた時はある程度わかるため。 

必要な事は知れるので大丈夫です。 

多すぎても読みもれができてしまうので、丁度いい。 

私は毎日新聞を見ていて、いなべ市のことが書いてあると目に止まりやすい。新聞見

ていて気になったらホームページとかを見る。 

比較的わかりやすく情報が伝えられているため。 

必要な情報をちょうど良く得られていると思う。 

多いとも不足とも感じないから。 

定期的に発信すれば良い。１回/月。 
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Link で１カ月分の情報が得られるし、いなべ 10 で１週間分の情報が得られるので、

ちょうどいい感じです。 

知りたい情報は Link より得られる為（地域の回覧でも再確認できる）。 

充分だと思う。 

市が提供する情報量は、多すぎることなく、少なすぎでもないです。 

欲しい情報が入っているから。 

あまりに多いと見るのが面倒。今ぐらいがちょうど良い。 

必要としてる情報が得られない事がほぼ無いし、不要な情報はスルーして気にも止め

てないから。 

ちょうど良いと思う。 

担当の方の努力が解ります。 

多すぎとも少なすぎとも感じないため。 

多くても吸収できない。 

各家庭に配布される Linkに沢山の情報が載っているので、重宝している。 

余り見ていない。いなべ市は、市民税が他より高いが、イベントはたいしたことがな

い（他にムダに使っている）。 

他の市とくらべた事がないからよくわかりませんが、適当かなと思われます。 

あまり興味がない。 

Linkや社協だより、でほとんの事がわかる。 

情報量が多過ぎるのは、それはそれで困る。 

その都度わかるから。 

今のところ、特に問題ないため。 

不便に思わないから。 

ある程度の情報が得られている。 

必要な情報は得られているから。 

生活に必要な情報を分かりやすくまとめてくれている。予算や政治への取り組みも伝

わりやすい。 

１でもなく、３でもない。目を通して読みたい箇所は読み、「適当」と思う。 

調べたいことは HPで調べることができることが多いから。 

毎月、全てを読めない時がある。 

リンクだけで充分満足しています。 

すべての情報に通用しない為。 

今の状態で。 

量について思ったことがない。届けられた分を読むだけです。 

なんとなく。 

たくさんあっても皆んな読んで覚える事でもないし、やはり、自分の知りたい事、関

係のある事だけ見る。 

幅広い年齢層を対象にするには、適当かと思います。 

多すぎる事なし。適当。 



7 

 

読みやすい。 

ちょうど良い情報の量だと思ったから。 

必要な時に必要な情報が手に入るから。 

満足出来る情報量のため 

少なすぎず、多すぎず、ちょうどいい。 

多すぎるという事もないし、少ないかと言ったら、そうでもないから。 

不便を感じない為。 

興味のない情報ばかりなので。 

わかりやすく、いなべ市の全体がわかり、楽しみです。 

他にこれがほしいなどと思わないので、不足ではない。自分に興味、必要がないと思

う内容があっても、知りえた上での判断なので、多すぎるには当てはまらない為。 

 

「情報が不足している」を選択した理由 

いなべ 10でイベント情報を後から知るから。 

普段新聞とかしか見ないので、わかりません。 

笠間保育園再建についての情報が少ないです。遅いです。今年願書を提出するにあたっ

て参考になる情報がありません。 

知りたいことが、それで十分なのかというと、そうでもないような気がする。他にもあるの

では？と、思ってしまう。 

興味ある情報が少ないので、不足と思う 

得てない 

必要性を感じない 

情報発信のスパンが長い 

仲間がいないと情報が回ってこない 

排他的なところがある 

一部の仲間達で楽しんでいる 

イベント開催後に知るイベントが多いから 

広報が色んなとこに置いていない 

他の市に比べて、発信量が少なく感じる。 

情報の詳細をホームページで探しても、見つけられない事が多い。 

得ていない 

あまり自分が情報を知らないから。若い世代には届いていないと思います。 

もうちょっと知りたい情報がいっぱい欲しい 

基本的に書いている内容が簡素すぎる。 

何も知らない 

得る手段が分からないから 

いなべ 10をよく見させて頂いているのですが、こんなイベントがあったんだって思う事

が多々あります。もっと告知を大々的にしていればイベントなどもっと人が集まるかなと

思います。 
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欲しい情報が必要な時に見つからない。 

金銭が発生している活動の詳細が必要 

発生していない報告の活性化するアピール 

地域活性化の効果 数値で 

できれば同じ情報量を沢山の SNSで見れるように工夫してもらいたい。 

同じ内容でも数ヶ月前から数週間のスパンで定期的に提供してもらえると助かります。 

県外の人間なので、知らない事がほとんどなのでたくさん色々な情報が欲しい為。 

媒体によって掲載されている内容が違うため全てを補えきれない。 

もっと情報があると嬉しい 

欲しい情報が見つからない時がある。 

得ようとしないと、情報が自然と入ってこない。知ってる人だけが得をしている。 

毎月同じ事ばかりの情報 

イベントなど、情報が入ってこず、知らないうちに終わっていた事がよくある。 

スマホ使えない。 

あとで知る事が多く、必要な時の判断につながらないから。 

Linkだと 1 ヶ月遅い。CTYだと見れない時がある。見逃す時がある。 

もっと情報があったら嬉しいです。 

知りたい事があまり載ってない。 

あまりイベント等情報を得ることがなく、偶然に当日、見かけることがある。 

FMはテスト放送のみで緊急時はなし、家災の地域ぐらいの放送あってもいいのでは‼ 

詳しく書いてほしい。 

Linkも CTYもその時しかわからないから、速報をしてもらえるとありがたい。 

飲食店をもっと載せて欲しい。 

医療情報、介護・福祉情報、産業物価情報 不足 

CTYも再放送が多くてもったいない。もっと充実させてほしい。 

②④⑤スマホやインターネットがないから。 

情報発信の内容にかたよりがある。イベントや観光は多いが、生活に直接関係のものはあ

まりくわしくかかれていない（HP）。 

コロナ情報が不足 

メール情報が少ない。 

もう少し早く知りたい。 

情報が少ない。もっと市の情報があっていいと思う。 

知らない事がいっぱいある。 

他の市は、もう少し多いと感じます。 

目にする機会が少ない為。 

情報が、まず調べないと分からないから。 

ネットで調べても出てこないイメージがあります。 

Linkなどにのってない情報をいなべ 10などで観る事が多くある。行ってみたいイベント

を後で見る事が有る。 
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情報を知りたい時に更新されていない時がある。 

問 1、回答１～８のバイタイがあるなんて、知らなかったため。 

HPの内容をリンクで情報が得られるようにしてほしい。 

あまり目に入ってこない。 

Linkの編集方針が間違っている。7月号でいえば、最初から 13ページにわたる記事は重

要でない。14ページ目に大切なお知らせがくるのは、問題である。QRコードで見れるよ

うにすべき。こういうものに、実例とか図表を入れて、解りやすく伝える工夫をすべきだ。 

若い子育て世代の情報は多いが、高齢者に興味ある情報は少ないように思う。 

おもしろい情報が少ない。 

 

選択回答なし 

やっている事を知らない。 

わからない 

これが知りたい‼という時の情報がない様な気がします。 

 

 

【問３】市が提供する情報の内容はわかりやすいですか。ひとつだけ選んでください。 

「わかりやすい」を選択した理由 

簡潔にまとめてあるから。 

理解できるから 

特に不便におもわないから 

ホームページで調べれば大体分かる為 

読まれる方の目線でわかりやすいと思います 

自分が分かりやすいから。 

分かりにくいとあまり感じていない 

市民に合った目線で情報提供してくれているから 

理解し安いように気を使って書いているように思う。 

知りたい情報がすぐ手に入るから 

詳細が書かれている 

目的が書いてあり理解できる内容です。 

自分が興味ある部分ですのね。 

共栄堂のレイアウトが大変良い 

平易な文章、言葉が使われているから。 

LINKをいつも拝見しています。写真もきれいで、文章も読みやすいです。お手本にしたい

です。 

時々 難しい文章が有り 何度か読み返す事があった 

写真が多く用いられている為。 

市まで問い合わせると丁寧に答えてくれるから。 

情報が説明されている 
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それぞれの世代に合った媒体で情報を提供してくれているから。 

簡単明確です 

写真も使い、分かりやすい 

丁寧に説明されていると思うから。 

インスタグラムだと写真と一緒にコメントがついていてイメージしやすいからです。 

Linkは見やすくて、Instagramでもイベントなどのお知らせが分かりやすいです。 

現在の状況で満足です。 

配って頂いて楽しみに読ませて頂いています。 

くわしく掲載されている。 

Link、新聞程度で最適 

内容が、理解できる。 

知らないことを教えてもらっています。 

いろんな情報が書かれていて良いと思う。 

Linkでもわかりやすいです。 

理解できているから。 

市民に対して情報を与えている。 

写真を多く取込んでいる。 

困ったりすることもありませんでした。 

見やすいが、スマホだと少々見にくい。スマホ版も作った方がいいと思う。 

伝わりやすく書かれている。 

そんな感じかな？と思って読んでいるから。 

高齢者でもよくわかる。 

その地区に寄り色々と考えられているし、伝わりがわかる。 

TVは入ってき易い 

「起承転結」⇒平たい文章ですので、分かりやすいです。 

自分が知りたい事が出ている。 

理解しやすいように記されている。 

ていねいに書いてあるから。 

写真を入れて、わかりやすいと思います。 

概ね理解できるから。 

問２にも書きましたが、いなべ 10やケーブル NEWSの内容が充実しているため。 

今まで、特に何も問題はなかった。 

新聞を基準での情報だから、すぐ目にいく。 

情報量が適当であるため。 

テレビと情報紙で分かりやすいです。 

詳細が記載されているから。 

担当の方の努力が解ります。 

必要なことがわかりやすく提供されているから。 

よく、やってくれてます。 
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必須事項がわかる。 

わかりやすく書いてあるから。 

わかりにくいと思った事がないから。 

まとめられている。 

「わからない、知らない」であろうという思いで書かれていることが多い。世の中、カタカ

ナ、横文字が多いがカッコ書きで日本語の意を書いていただくとありがたい。 

自分が気になっていることだったら、もっとくわしく知りたいかもしれないが、自分が必要

となった時には、連絡先もかいてあるので、電話等できけばよいと思ったので。 

写真も多いし、見出しもはっきりしている。 

情報が、ペーパー系、NET系にあり、深く知ることが出来る。 

短的に書かれている。 

くわしい。 

昨年、いなべ市に越してきました。Linkなどから、たくさん情報いただいております。 

わかりやすく、いなべ市の全体がわかり、楽しみです。 

大きなポイントをまとめて書かれている。詳しくと思えば、どこに聞くかわかるから。 

 

「わかりにくい」を選択した理由 

HPを見てもどこを見ていいのか分かりづらい 

いなべ市バスの時間や運行先本数が結構むちゃくちゃ。 

役所の手続きはいつもわかりにくい。 

仲間がいないと情報が回ってこない 

排他的なところがある 

一部の仲間達で楽しんでいる 

調べてもどこを見れば良いか分かりづらい(ホームページ) 

場所が あまりピンと来ない 

得ていない 

文字の大きさが同じになりすぎてパッと見た時に何が書いてあるか見つけにくい。 

暗黙の了解みたいなルールがあり 

電話等で質問や相談することがある 

様々なコンテンツが記載されていますが、それぞれ各種目にアクセスしないと情報が

見れない。 

例えば、土日に急病になったとき（老人の熱中症など）ワンクリックでアクセス出来

ると子供でも見やすい様に工夫されてはどうか？ 

HPを改変せず、外部リンクへと飛び情報を提供するなど。 

心にひびくものが無く、１度見たら終わる。 

文字の説明だけが多い。 

何を主に伝えたいのか簡潔にできませんか？だらだらした内容ばかり。 

不満を感じていない。 

としよると字体ならない医療の書数かんたんにしてほしい。 
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ホームページ 

いなべ市の役所の TEL など、紙面でわかりやすく各家庭に送ってほしい。 

県外の人間な為、土地勘が全くありません。Instagram の情報を頼りに紹介された所

に行くのですが、「○○川で蛍が見頃」と書かれても、その川がどこの川なのか分か

りませんでした。 

また、「駅の線路脇にネモフィラが…」と投稿があった際も、駅の線路脇と行っても

範囲が広く分からなかったり。 

○○さん宅の木や花が見頃というのは、見に伺っていいものなのか？紹介されている

という事は公開しているものなのか？ 

公開の有無を書いて欲しいです。 

私のように県外から伺う人間はまずいないのかもしれませんが、紹介の際には住所や

目印になる物など、詳しい情報が欲しいです。 

情報誌は字が多く、読みにくい。市が何をしているか、マスメディアを利用し、もっ

とアピールしてほしい。 

何をしょう点にして活動しているのか分からない。 

横文字ばかりで、わかりにくい。 

わからんから。 

あまり目にしない為。 

情報の入手がない。 

Link がとても工夫してもらってあると思います。いなべ市のインスタの写真 etc、と

てもきれいです。 

リンクを見逃す事が多いので、回覧板などに入れてほしい。 

何をしているのか、わからないため。 

HPがみにくい。 

もっと細かく、地図や図表、実例、Q&A、マンガなどを入れて、見安くする工夫が必要

である。 

理解出来るため 

ほしい情報に、すぐにたどりつかないことが多いです・・・。最近では、高齢者のケ

アのことや、コロナ対応のことなど。 

 

「どちらともいえない」を選択した理由 

自分には関係ない情報もたくさんありすぎるから 

あまり確認していない 

見てない 

興味無い 

内容によってはわかりづらいものもある。 

好んで見たないので 分かりません。 

わかるとこだけ、読んでます。 

適当かどうかは基準が分からない。 
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あまり見てないのでわからないです 

得てない 

ファミリー向け関連 

小さいお子様家族向け関連 

シニア向け スポーツ好きな人関連 健康関連、登山、観光、食事屋さん、お店屋さんなど

など、、、、 

グループ分けし、かわいいコンテンツや、サイトがあると、楽しいし、見たくなるし、わかりや

すい。 

広報誌やインスタはおしゃれで見やすいが、HPが見にくいです、、 

そもそも得ていない 

しっかりと目を通してないので。 

必要な事は分かるから 

知りたい細かい事は、別で調べなけれはいけないから。 

ざっくりとした情報としては良い 

欲しい情報は余っているより少なく感じる 

市が力を入れているはずのアウトドア関連等 

自分の必要な情報と思われるところしか見ないから 

比べた事が無いから。 

対象とする年齢層が有るのか？イベント開催事態を知らない事が多いから 

ほぼ見ていない 

欲しい情報が入手しづらい、詳細がない 

特に気にしていない。 

情報を得ていない 

分かることもあれば分からないこともあるから 

誰が見ても分かりやすいように掲載してほしい 

情報の効果、期待度、変化後の詳細 

イベント名だけじゃなくて、そのイベントを開催する目的なども具体的にあると興味のあ

るなしが明確に判断できるので、経緯などあるといいと思う。 

自分に関係のない情報については、詳しく読んだりしないため。 

基本的にはわかりやすいが、インスタで花畑の投稿をする際詳しい住所と駐車場につい

て書いてあるとありがたい。 

SNSの情報は、わかりやすい。信憑性があるないがわからないため、紙媒体でもみて、て

らし合わせる事もある。 

自分の気になる情報はよくわかりますが、それ以外はあまり気にしていません。 

ワクチンに関する情報が入ってこない。 

よく分からない。評価できるほど注視していない。 

特に不満を感じないから。 

不便を感じないから。 

もっと詳しくしりたい。 
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他の人からの情報も必要だから。 

あまり感心が無い。 

内容はわかりやすいですが、もう少し単刀直入にしてほしい。 

広く公共に提供する範囲とされる内容が、具体性に欠ける部分があると考えられる場合が

あるから。 

自分にあてはまる情報が少ない気がする。 

他の市の情報を見た事がない為、わかりやすいかどうか、わからない。が、記載されている

内容はわかりやすいと思います。 

お年寄りの方によく内容をきかれることがある。 

今はそんなに情報が欲しいと言う出来事がない。 

情報自体あまり目にしないから。自身が Linkだけで開ける事もないというのもあります

が。 

ねんぱいの物ばかりかな？ 

火事等場所とか知らせてほしい。雪道等の道路情報も、携帯で知らせてほしい。 

見ていないのでわからない。 

詳しくないから。 

情報をあまり見てないので、どちらとも言えません。 

情報が少ないと感じるから。 

自分の知りたい情報を見ることができているので、わかりやすいと思いますが、その他を

あまり見ないので、どちらともいえないです。 

伝わらないから。 

特に何とも感じないため。 

分かりやすいとは思いませんが、調べれば理解できるのでいいかなと思っています。 

地域、地図の多様 

情報誌についてはわかりやすいが、ホームページはわかりにくいように感じる。 

わかるものもあれば、そうでないものもあるから。 

リサイクル品の判別がわからない物が有る。センターで受け取ってもらえない。 

わかりやすいのと、わかりにくいのがある。 

中には、分かりにくいものもあります。 

わかりやすさは個人の能力、度量の問題だから、どうしようもない。 

情報発信の内容にかたよりがある。イベントや観光は多いが、生活に直接関係のものはあ

まりくわしくかかれていない（HP）。 

コロナ情報が不足 

メール情報が少ない。 

すべての情報を把握していない。 

市の検診の申し込み方法が少し分かりにくいです。乳ガンのエコーからマンモに変わる

時、どのような手続きなのか分からなかったです。 

ほとんどよまないため。 

他市町とそん色はない。 
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興味をもって情報を得ようという機会があまりないので、判断できかねます。 

ビジュアル性に欠ける。 

子供、老人等でも一目で簡潔にわかる工夫予知あり。 

１もあれば、２もある。 

わかりやすいのかもしれないが、目についてないだけかもしれない。 

有用な情報もあるが、必要としない情報も多い。 

わかりにくい情報もあるから。 

必要と思われる内容の場合、詳細が判りにくい場合有り。 

あまり情報を見た事がないので、分からない。 

提供されている情報量がそもそも少なく感じるので、とくにわかりにくいこともないです。 

専門用語が多いと理解がむづかしい。 

内容が中途半端。 

あまりみていない。 

他町の地理がわからず、参加しずらい時が多い。 

特にしりたいことがない。 

大体の事はわかると思う。 

自分が知りたい事が、その時あえばよかったと思う。 

読んでおらず、わかりかねます。 

わかりやすい事、わかりにくい事もある。 

文章が多い情報は分かりにくい時がある。 

特に理由がありません。 

地域の人の事は、近くに人でないとわからない（いなべ市の人でも知らない人が多くなっ

てきた）。 

知りたい内容でもう少し知りたい時があって、そこまでがわからない時があるから。 

興味のない情報ばかりなので。 

わかりにくくはないけど、もっと他の事も提供してくれると楽しく読めると思う。 

 

選択回答なし 

何をしているか分からない。 
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【問４】日頃入手したいと思う市の情報は何ですか。（複数回答可） 

「その他」 

お得な情報 

空き家情報 

グルメ 

情報をしらない 

商店街の情報 

得ていない 

飲食店 

ひとり親なので、ひとり親関係の情報 

防災 

飲食レストラン 

ゴミの分別 

求人 

リンクにのっているちょっとした記事は、いつも目を通しています。いろんな話題だ

とか、昔を忍ぶ記事だとか。 

いなべ市の情報全部 

一般的でない物の処分の仕方。 

少子化対策 

通行どめ。 

災害ハザードマップ 

図書の情報 

コロナ情報は新聞で充分。 

何回目かには、全部あれば知りたい。 

新しい店、場所、定休日、おすすめメニューetc。 

防災訓練の開催状況 

予算の進捗状況、最近のトラブルと解決状況、等。 

新店舗とか、ランチ特集 etc・・・。 

時代に合う情報やアイデア。 

突然の停電や断水の情報（市へ問合せることではないかもしれませんが）。時間外や休

日でも、すみやかに対応してもらいたいです。復旧まで、どれくらいかかるのか？原

因は何か？など。 

 

 

  



17 

 

■いなべ市情報誌 Link についておたずねします 

【問７】問５で「3 あまり読まない」「4 読んだことがない」と回答した人にお伺いします。

読まない理由を教えてください。 

また、今後、情報誌 Link がどのように改善されれば読んでみようと思いますか。 

飲食店の情報や、旅行の情報やクーポンなどがあるといいなと思う 

大きな出来事がないかぎり 

読まないと 思います。 

わかりやすい説明であれば読んでみたいと思います 

手元に届くのなら時間があるときに読むかもしれない 

各家庭に届けば読もうと思う。 

SNSなら読むかも？ 

例えば偶数月だけ発刊するとか… 

そういうものがあることを知らない 

届けば。もしくは手に入れやすい場所に置いてある。内容に新店情報やおすすめのお

店、スポットなどもっと載れば読みたくなる 

身近なところで配布があれば 

見たことがないからわからない 

届く環境になれば読みたい！ 

オークワなどのスーパーに置かれているのを知らなかったので、もっとわかりやすい

場所に置いてほしい 

今は一人暮らしで実家に帰る時のみ拝見します 

記事等をシンプルに 

課目ごとの専門誌にする。 

割引クーポンなどがついたら。 

市内の新しい施設情報 

歳だから。 

情報誌を発行する目的にかなった内容を求めます。 

何が伝えたいのか？を簡潔に長文ではなく短文で記載すると、時間がない方でも、目

を通すようになるのではないかなぁと思います。 

世帯に 1部で、同土地にに２軒には片側にしか届かない。 

知らない為 

このままで良いです。 

身近な情報、あと、お店（ランチなど）情報 

市内の新店開店情報 

個別配布してほしい。 

誌面のあそび？ 

同じ様な内容が多いので、イベントやお得な情報を提供して欲しいです。 

今迄通りしっかり読み続けます。 

メールで情報が届いたら、ホームページを見に行ける。 
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まんが式に、どうですか。自分の件。 

Linkは役場へ行かないともらえない為、平日は仕事をしていて役場に行けず、ネット

とかでもあらためて読もうという気持ちにはならない為、読む機会がないです。 

市民からの投稿情報、募集、特ダネ情報ｅｔｃ。いなべ市各自治会の情報（イベント、

社会奉仕、老人会 etc 活動、その他情報） 

１マイのカミ。 

同居の義母が持っていってしまうため、なかなか読めません。 

届けば見てみます。 

毎月発行の必要性の有る項目にしぼってあれば読む。今はながめるだけなので、もっ

たいない。 

届かない物は読めない。 

コンビニ等にも置いて下さい。 

飲食店など、お店の紹介を詳しくいろいろ教えてほしい。 

私たち年齢が高くなって来たので、これからのくらしのため。 

どこに、おいてあるのか、わからない。 

小学校などでもらってくる、赤十字などのイベント参加内容がみたい。 

ページ数をへらす。 

人それぞれなので、これとは言えないけど、季節とか旬等、先へ先へと前倒しで届け

てくれるといいと私は思います。 

 

 

【問８】その他、情報誌 Linkについて、ご意見をお書きください。 

知らなかったいなべの情報を知ることができるので、楽しみにしています。 

身近な人が載っていると嬉しい気持ちになります。子どもの活動は、写真も可愛くて

読みたい気持ちになります。 

以前家族が文化教室的な催しに参加し写真が載りましたが「載りたくなかった」と言

ってました。掲載の許可は取っていらっしゃるんでしょうか？ 

楽しく拝見させていただいております。 

これからも楽しみにしております。 

身近な情報を記載して下さい 

良いと思います。 

特にありません。 

とても読みやすいなと思っております 

情報誌 Link楽しみにしております 

最近読むようになりました。 

デザインが好きです。 

読みやすい。市が色んな新しいことに挑戦していることもよく伝わってくる。 

いつも楽しく拝読しています。これからもいなべ市の生活情報を分かりやすくまとめ

ていただけたらと思います。 
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表紙が良い 

わかりやすい 

カラーで写真も多いので読みやすい 

印刷したペーパーはステキな文化ですが 

各都市ウェブページで良いのではと思います。 

配付方法が見直せるかな。 

マンネリ化してきてるかな？ 

リンクの電子版がめちゃくちゃ読みにくいです。 

地域の頑張っている人が紹介されるといいと思います。 

ただ読みずらい。市役所職員が作っているならやめた方が良い。広告代理店に頼んで

いるのであれば他に変えるべき。 

自分の子供が通っている学校が載っていたり、知っているお店などが載っていると嬉

しいです。 

いなべ市に生まれ育って住み着いたわけじゃないので、もっとお出かけ情報を紹介し

てほしいです。 

例えば、公共施設（梅林公園・さくらホールなど）で行う民間イベントの紹介とか 

街の将来について 

 学生向け 

 20から 30歳に向けて 

 以後、年代別に向けて 

年代別で求めていることが違う 

その求めるアンケート調査実施 

上位項目への回答 

そこから、やるべき項目を経過含めて連載 

働いている、いなべ市の福祉について、知りたいです 

写真がとてもきれいで、見やすく、読みやすい！(特に特集や表紙など。写真集のよう

で目をひきます。) 

他の市町の方々にも好評です。職場で皆さん見られています。いなべ市民としてとて

も嬉しいです。 

取材を受けたことがありますが、職員さんの対応もとても気持ちのよいものでした。 

今後も期待しています！ 

ローカルなネタが載っていて 毎号楽しみにしています。載せてほしいなぁと思った

内容が 提供しやすいともっといいかなーと思います。  

情報量もちょうど良い量だと思います。 

新しくできたお店など、特集で組まれていたので行ってみたいと思いました。 

地元の事がピックアップされているので助かるし、見ていて楽しい。 

季節の話題とかあるのも、うれしい。 

大安町宇賀渓のキャンプ施設の内容について 

写真が多く、情報量としては適切。 
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明るい記事をのせて頂きたいと思います。体の方の御健康を祈ってこれからも記事作

りをがんばって下さいネ。 

現在子育てしていることもあり 

子どもに関する記事はとても興味があり楽しく拝見しています。 

子どもの顔が公になることに不安がある方もいらっしゃると思うので多くは載せられ

ないと思いますが、活動に関してはこれからも発信していただけると嬉しいです。 

桑名市のぽろん、よっかいち ai には割引券がついているので、Link にもつけてほし

いです。 

つづけてネ！今迄通りネ！ 

いつもありがとうございます。 

全体に目をとおします。関心あるものもう一度読む。 

以前の広報誌と比べて随分若々しくなったのではないでしょうか。編集者の方々のひ

と言あとがき？も楽しく読ませてもらっています。 

パッと見で分かるような絵や写真や図などを使って短文で簡潔に記載などをすると良

いのかなぁと思います。 

Linkは多方面にわたっての情報が多く、楽しく読ませていただいてます。 

今までの内容でいいと思う。 

カラーページなど、読みたいと思う気持ちにさせてくれます。 

特記すべき意見はありません。 

これからも皆さんの頑張りや、珍しいできごと、皆に知って頂きたいことなど、のせ

ていって下さい。認知症の現状、実際に介護している様子を、リアルに文で紹介し、

介護技術など参考にすれば、皆さんのためになると思います。 

毎月楽しみに待って居ります。 

ユーモアのある誌面を。 

もっと、いなべ市の畜産を紹介してほしい。 

活字の大きさは適切で読みやすい。情報量も適切。 

くらしに密着した内容を充実させて欲しい。 

特に不満はありません。 

現在のままで良いかと思います。 

情報誌は毎月発行必要でしょうか？配布されたら読みますが、毎月なくてもよい。2ヶ

月～3 ヶ月に１回でもいいのでは？（他の媒体での発信のしかたもある）働き方改革

と経費節減。 

これまでのスタイルでいいと思います。マンガチックにさえならなければと。 

引っ越してきたので、（他市町）郷土の話を沢山載せていただくと、うれしいです。地

元に住んでいても知らない事も多いと思います。地元の事知って自分の住む町に愛着

もわくと思います。 

表紙の写真が大変良い。 

読みにくい（横文字のため）。もっと読みやすいようにしてほしい。細かい字すぎる。

もう少し大きい字にしてほしい。 
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ビジュアルをより強化。 

これからも、がんばってください。 

ヤメロ。 

字が小さく、読みにくい記事がある。 

届かないと、読んでみようとも思えない。 

イベント行事予定にイラストや写真をつけるなど、見やすくして欲しい。 

子どもが知らないうちにい Linkの表紙になっていておどろきました。一声かけてもら

えたらなと思いました。 

情報によっては、もう少し簡単に出来るのでは。 

情報誌見た事ない。 

写真が自然体の様子で笑ましい。長年、いなべに住んでいますが、変わりゆく市・町

に驚き、楽しみ（？）を感じ、「ヘェー」という思いで読ませてもらってます。仕事で

昼間はいなかったので、高齢になり、ゆっくり知るということも多いです。ありがと

うございます。広報誌です。 

読んだ事が無いので、わかりません。 

いつも新たな視点でいなべ市のことがわかります。楽しみにしています。議会だより

とセットで読むとかなりわかります。 

「毎月第 1 木曜日」に最新号をもっとアピールスベキ。どんどん、新しい情報をホー

ムページなどでアピールしてほしい。公式アプリとか？いなべ市公式アプリ。 

うりぼうや、いなべっこのイベントなどものせてほしい。特売なども・・・。 

これからは、庁に行った時はもらって読もうと思います。いろいろ教えて下さい。 

色々な事が良くわかる。 

牛の写真や、卵の写真、ブタの写真など、見たくもない。広報誌を無駄に消費すべき

でない。見たい人向けに、QRコードなどを活用すれば良い。 

現在のままでよい。 

最近、お店（飲食店）が新しく開店しているが、その情報も知りたい。 

写真がとても気に入っています（今春からは特にそう思っています）。全体的に見やす

く、毎月楽しみにしています。個人的には、裏表紙の「いなべの暮らし」が結構好き

です。 

紙ではなく、スマホにしてはどうですか。 

いなべ 10の Tシャツを着たカメラマン、スタッフさん、たまに見かけるのですが、と

ても感じの良い方達ですね。 

①ピックアップのコーナーの色使いについて。以前から、よく紫色（ふじ色？）のカ

ラーが使われているのが気になります。直近で R4.7月号。不幸の情報のようで、明る

い色を使ってほしいです。オレンジ色（R4.8月号）の時もあるのに、なぜ？ 

②ものすごく作りこまれた情報誌だと思います。取材力もすごいと思います。毎月た

のしみにしています。 
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■いなべ市ホームページについておたずねします 

【問 10】問９で「1 日常的に内容を確認している」「2 必要な情報を得たいときにだけ利

用している」と回答した人にお伺いします。 

≪問 10-１≫ 何に関するページを見ますか。 

「その他」 

様式集申請書ダウンロード 

窓口の確認など。 

各種手続き 

災害、不審者等の情報の有無。 

市税 

情報が欲しい時含む。 

新着情報 

ゴミの分別検索 

 

≪問 10-３≫ 今後、いなべ市ホームページに何を期待しますか。 

 「その他」 

現在のままでも満足していますが・・・。 

情報の最新さ。 

よくある質問もっと多くのせてほしい（ホームページ上で解決したいから）。 

ご意見・ご感想窓口にメールした場合、受付ましただけでなく、後日どのように取り

組んでいるか、回答が欲しい。一年前のメールを添付します。 

 

 

【問 11】問９で「3 ほとんど利用しない」「4 利用したことがない」と回答した人にお伺い

します。いなべ市ホームページを利用しない主な理由をひとつだけ選んでください。 

また、今後、いなべ市ホームページがどのように改善されれば読んでみようと思いますか。 

 「インターネットを使える環境にない」を選択した人 

プライバシーが守れるはんいで見られる様に。 

利用できないので、回答できない。インターネットを使用しないので、情報誌の提供

も充実させてほしい。 

情報を得るための情報を増やしてほしい。 

見た事ないので。 

使用できないので、見れません。 

 

 「関心がない」を選択 

税金の使い道を 分かりやすくのせればいいかもしれません。 

特にほしい情報がなければ、改善されても見ないと思います。 

いなべ市のホームページがあるのを知りませんでした。 

興味無し。 
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Instagramのみ、拝見させていただいています 

いなべ市のホームページが見にくいというよりは、Twitter や Instagram の方が使う

のでホームページの方へあまりアクセスしないです…。 

ツイッターや FBの発信型にする。 

興味がない。 

グルメ情報 

いなべ市ホームページがあること自体知らない。認知している人そんなにいないんじ

ゃないですか？ 

ホームページを見ると、いなべ市のご飯屋さんの紹介をしているとか、農業・畜産の

紹介をして、見ると割引して購入できる等、お得クーポンをつけてほしい。 

たのしくない。 

市民が得する情報の掲載。節税。事例。 

イベント情報等がメールできたら、見てみます。 

必要に応じ利用させて頂きます。 

 

 「見たい情報が掲載されていない」を選択 

もっと幅広い情報を発信してほしい。 

いなべ市は最近どんどん新しいオシャレなお店が沢山オープンしているみたいなの

で、そーゆーのをどんどん載せて下さい。 

簡潔に書かれすぎているので、逆に分かりにくい。 

もう少し詳しくそれぞれ書いてくれると分かりやすいので使いたい。 

けんさくしても、思っている回答じゃない事が多いため。 

きょうみがある物があれば、利用しようと思う。 

近くのお店の情報、穴場などあれば、利用したい。 

ホームページを見て調べるようなことがないため。 

情報誌で見ているから。 

必要な時だけ見る。 

いなべ市で働く場の情報。 

LINEとかに入っていたら利用しやすい。 

 

 「情報が探しにくい」を選択 

簡潔に?? 

ホームページで探したい事柄は、ホームページ以外で知る事が出来なかった事柄で、

結局知る事が出来ず見なくなりました。 

見なくても、大丈夫な環境整備かされている証拠だと思います。 

ホームページより分かりやすい情報が他で得られるから。Instagram、Linkなど 

項目ごとに大きく分けてほしい。 

有用な情報や、アクセスし易さを向上させて頂きたいです。 

いなべ市図書の検索をつかいやすくしてほしい。 
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字が大きいとか、何か面白く、明るくする。高齢化の時代だから、年寄りが読みやす

い大きな字を使うように要望します。 

みやすい、わかりやすい順番になっていれば、伝えたい内容か、あまりわからない。 

 

 選択回答なし 

今のままで良い。自分が情報を得たいときに見る。 

書類をかんたんにしてほしい。 

何が伝えたいのか？簡潔に短文で絵や写真や図などを使って掲載されると良いのかな

ぁと思います。 

介護と畑仕事、家事に追われて時間がとれない。 

いなべ 10を見ています。情報も一緒です。 

一番 PRしたい事が何かわからない。すっきり、でも項目の中に入って行けば充実した

情報がたくさんあるような HPの方が見やすいと思います。 

（スマートフォン向けウェブサイトについて）“目的から探す”が画面トップにあると、

必要な情報のページまで、より簡単に、スムーズに進められると思います。 

お得情報（ポイント活用情報、クーポン、割引情報、等）を提供して欲しい。 

いなべ市情報誌の全てをペーパーレス化し、全てホームページに掲載した方が良いと

お思う。今は、スマホ・パソコン等でいつでもどこからでも見れるから。 

端末をつかうのが苦手なだけです。 

 

 

■いなべ市情報番組「いなべ 10」についておたずねします 

【問 13】情報番組「いなべ 10」で放送したらよいと思うものを選んでください。 

「その他」 

空き家情報 

欲しい情報はない 

子供親戚が出演した 

ランチ特集など 

飲食店情報 

会議のオンライン参加、視聴 

現在の内容で良い。 

地元の野球部の中継 

議会を放送してほしい。 

生き方、職人魂、専門職の実際 

いなべ市出身のアスリートの紹介 

小中学生をもっと出したってちょうよ。 

今くらいでよい。 

今後のイベント情報をできるだけ早い時期に。 

見た事ないので。 
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■SNS（Twitter / Instagram）についておたずねします 

【問 19】問 18で「1 両方とも利用している」「2 Twitter を利用している」と回答した人

にお伺いします。 

いなべ市公式アカウントの投稿を見ていますか。ひとつだけ選んでください。 

また、いなべ市公式アカウントで発信してほしい情報があれば、教えてください。 

イベント情報などあれば良いと思います。 

笠間保育園再建について 

保育園や小学校の日々の様子について 

イベント情報を動画でいいので宣伝してほしいです。 

新店舗情報 

Twitter などは詳しい災害情報、電車運行情報、気象情報などリアルタイムで更新さ

れる情報があれば良いなと思います。 

災害情報など 

天気や地震などの情報。 

海の幸が食べれる 売ってるとこの情報 

フォローしたいけどリアル系アカウントじゃないのでできないのが悩みです。 

いなべ市で何人コロナが出たのか。 

ゴミの分別がしにくい物はどうしたらいいか 

乳児健診とかの情報もあったらママさんたちは助かるはず。 

イベント情報 

イベント(祭りなど)情報 

イベント情報や見頃の花等。 

イベント情報、リアルタイム情報 

控除及び免除を受けられる情報をまとめて見られる様にしてほしい。 

いなべ市を全国に紹介するとか、名物がわからない。 

イベント情報。 

いなべ市内にあるお店の情報。イベント。 

いなべ Walkerのような媒体 

公式アカウントがあることをもっとアピールすべき。 

サルの出没状況も教えていただけると、助かります。 

 

 

【問 20】問 18で「1 両方とも利用している」「3 Instagram を利用している」と回答した

人にお伺いします。 

いなべ市公式アカウントの投稿を見ていますか。ひとつだけ選んでください。 

また、いなべ市公式アカウントで発信してほしい情報があれば、教えてください。 

食や景色などの観光について見たい 

みんなの興味のわくもの 

イベント情報を動画でいいので宣伝してほしいです。 
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新店舗情報 

観光情報、市政情報、シビックコアでの展示やイベント情報があれば良いなと思いま

す 

にぎわいの森のイベントについて 

地域で作られた、野菜農家さんに、レシピや育て方など聞いてみたい 

観光場所、散策ポイント、健康についてなど 

ちょうど良い量、情報だと思います。 

イベント情報や見頃の花等。 

にぎわいの森の情報が頻繁に更新されていて見ていて楽しいです。興味があるイベン

トがあると行っています。 

食堂を利用したいと思っていますが、メニューを現地でしか確認できないので少し不

便です。利用時間帯も職員向けなのかな？というぐらい限定的でまだ一度も利用でき

ておりません。（あえて混雑しないようにしているならすみません m(_ _)m） 

観光情報、イベント情報 

美味しいもの情報、おすすめスポット、お得な情報 

開花情報 

天気、災害。 

新しく出来るお店など 

老人の為、わからない！ 

いなべ市を盛り上げれるようなイベントをたくさんやって発信してほしい。 

いなべ市のお店（カフェ）紹介 

いなべ市の自然を活かしたイベント等の情報がほしい。 

郷土史跡など、いなべ市の新店情報。SNSで拡散されている店舗は、よく目にするので

あまり目にふれないものを発信してほしい。 

災害時の防災訓練を、字別でやって欲しい。どこへ逃げるか分からないですよね。地

震がきて家がこわれたら、どこへ行くのか？など、しっかり話を聞いておきたいです。

知人からの言葉です。 

イベント、café、店（飲食店）、ひまわり畑等。もっと、いなべ市をインスタを使って

ピーアールしたほうがイイと思います。他の地域から行ってみたいと思うような場所、

店をピックアップしたり、イベントの様子をアップして話題になるようにしてみては

どうですか？ 

お店情報。 

イベント情報。 

イベント情報。子供と遊べる場所など。 

いなべ市の自然、話題のスポット、イベント。 

イベント情報、グルメ店舗情報。 

子どもと参加できるイベント等。 

すてきな風景など。 
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■いなべ FMについておたずねします 

【問 22】問 21で「1 毎日聴く」「2 週に数回は聴く」「3 月に数回は聴く」と回答した人

にお伺いします。 

≪問 22 -２≫ 主に聴いている番組を教えてください。 

みえきた情報チャンネル 

何の番組を聞いているのかわからず、聞き流してます。 

土曜日：あの頃青春グラフィティー 

番組名は知らない。 

みんなで支える高齢社会 

THE NITE 

青春グラフティー 

ちょっと本気やで（カオリさんのやつ） 

全国放送？のもの 

たまたまやっている番組 

くるまのいどう中。 

ながら聴取、車内の為。 

 

【問 23】問 21で「4 年に数回は聴く」「5 １度も聴いたことがない」と回答した人にお伺

いします。 

いなべ FMを聴かない理由は何ですか。ひとつだけ選んでください。 

どのように番組が改善されれば聴いてみようと思いますか。 

 「他局を聴いている」を選択 

年に数回程度しか聞きませんので漠然とした内容ですが 

この人に惹かれるってパーソナリティ 

SNSと連動した生番組 

他では例がない取り組みなどでリスナーを増やす等 

いろんな場所に行って街の人のリアルな声があれば聞いてみたい 

ゆっくりとラジオを聞いている時間が今はありません。 

音楽（ミュージック）放送の充実 

いなべの情報をもっと入れてほしい。 

特に理由なく他局の CBC や東海ラジオを聴いているが、今後はいなべ FM の番組もこ

れを機に聴いてみようと思う。 

地域に密着した内容にする。お得な情報を発信する。 

音楽をもっと入れると良い。 

ラジオは車内でしか聞きません。勤め先が名古屋なので、その間に聞いています。バ

ラエティ感のある内容になれば良いかも。 

たまたま通勤時間に聴いているのがジップ FM なので、これからは、いなべ FM ももっ

と聴かせていただこうと思います。 

いなべ FMは、廃止。必要性ないと思う。経費無駄！ 
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いなべ FMとは、「緊急告知防災ラジオ」。 

災害とかおきた時は、「いなべ FMを！」とアピールすればいい。 

 

 「聴きたい番組がない」を選択 

何か災害があった時は、防災情報は利用すると思います。 

エンタメ色が強ければ、興味が出るかもしれません。ゲストなど。 

曜日ごとに発信する分野を変え、若者から老人まで偏りなく聴きやすい放送にしてほ

しい。放送する番組内容をもっと詳しく掲載してほしい。 

 

 「電波が入らない」を選択 

郷土昔話を、日本昔話風に朗読したものなどは、子供も聞きやすいし、興味も出てい

い気がします。もしあるのなら、すみません。楽しく聞ける朗読がキモだと思います。 

軽トラに FMがない為。 

電波が入るようにしてほしい。 

 

 「普段からラジオを聴かない」を選択 

改善されたとしてもラジオを聴こうと思わないです。 

今まで聴いた事がないのでわかりませんが、いなべ市民参加で地域対抗歌合戦とか、

学校対抗○○○合戦とか、参加型のコーナーがあれば楽しいかも。 

FMの電源は入れてあります。FMのテスト放送のみがよく入っています。緊急放送聞い

た事ありません。気象（大雨）予報もなし。地震もなし。 

J-POPをガンガン流すように。 

面白ければ聴いてみたい。 

政治、経済、医学 

働いているので（９時～５時３０分まで。帰宅時間も含めて）夜に音楽番組（いな Bee

ミュージック等）が放送されたら、うれしいです。 

子育て中で、ゆっくりラジオを聴く時間がないので、手が離れて時間が出来たら聴い

てみたいです。 

方法がわからない？ 

聴いたことがないので、どうすれば改善ですか？難しい。 

お家では聴く習慣がなく、聴く間が無いのが現状です。 

ラジオを聴く習慣がないです・・・。 

音がおおきすぎる。ボリュームをさげられればいいと思う。 

音楽のみになれば。 

テレビ、ケイタイ電話でラジオを聴く時がないので、改善といっても思いつかない。 

習慣の問題。出演者が自分の好きなタレントなら気になる程度。 

ラジオの必要性が分からないので、聴かないと思います。 

ラジオが無い。 

ラジオよりテレビの情報の方が、目で見て耳で聞く方が、伝わりやすい。 
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 選択回答なし 

周波数が自分の記憶にあいまいである。 

ちょっと本気やでの放送時間をのばして欲しいです。 

さえきさんのほねつぎロックを復活して欲しい。 

土日も音楽（J-POP)を流してほしい。平日しか、流れていないので、仕事できけない。 

聴く時間が少ない。 

演歌。昔から、大好き。元気が出る。とくに、美空ひばりの曲とか、加山。 

昼間、ラジオをあまり聴かないので、改善・・・は、わかりません。夜、NHKラジルラ

ジル（聴き逃し）を聴くことが、多いです。 

 

 

■その他 

【問 24】今後、いなべ市において、力をいれてほしい広報媒体をひとつだけ選んでください。 

「その他」 

見ないから要らない 

空き家情報 

今は特にわからない。 

アプリとか 

子育て支援 

特に興味はない 

各種助成情報 

Linkかな。 

スポーツを載せて欲しい。 

メール 

にぎわいの森をもっとうまく使ってほしい。子供の遊べる所つくってほしい。 

Facebook 

SNSにて、宇賀渓や青川キャンプ場をどんどん広める。 

ゴミすてばとか、身近なもの。 

ひとつは選べません。１と３。回覧板で回ってくるし、楽しい内容や地元の人のこと、

顔が出てたり、身ぢかに感じる。ありがとうございます。 

いなべ 10の放送が、忘れたころに放映されるのでなるべく早く、行事のあとすぐに放

送してもらえると楽しみが増えると思います。（編集作業が大変なことも理解できます

が・・・） 
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【いなべ市の広報全体について】 

どんなことでも結構ですので、ご意見をください。 

広報全体 

いなべの魅力はたくさんあると思うので、どんどんいろんな媒体、色んな分野を発信

してほしい。いなべの歴史（お城がいくつかあったんですか？）、景色のいいとこ（い

なべからのセブンマウンテンの眺めは最高）、散策したくなる街並みも教えてほしい。

古い街並みとか。 

図書館がもっと充実するといいなあ。 

個人情報が厳しい中で、取材をしていただき、ご苦労様です。 

幅広い年齢層に対しての情報がもっと増えると良いと思う。 

普通に生活してる分には あまり興味がわかないと思います。 

私自身が情報誌やテレビ番組を見る機会が少ないので、困った時にすぐ検索できるホ

ームページや身近な SNS でいなべ市の魅力や最新の情報について知れる機会があると

素敵だと思いました。 

東海環状が後数年で開通すると思います。開通する事でいなべ市にも人が来やすくな

ると思うので今後どのようにいなべ市が変わるのか。何か施設が出来るのか。等の情

報が欲しいです。 

コロナ禍で家族葬が多くなり訃報情報が少なくなりました。 

親族の方が希望しないのだから仕方ないことだと思いますが、お別れに行けず残念な

面もあります。 

独り言なんで聞き流して下さい。 

これからも市民目線になった情報展開をお願いします 

笠間保育園再建についての情報が不足していると感じます。今年度の願書提出にあた

って参考になる情報がありません。 

仮園舎での構想や、日々の保育や行事がどのように行われるのか、8 月中には知りた

いです。 

必要なときに、早く分かりやすいを目指して欲しい 

わかりやすい発信をお願いします。 

速さ、見やすさ、見つけやすさ。 

私は興味ありませんが、興味のある方に情報が届くよう頑張ってください。 

リンクを貼るなどしてホームページや Twitter、Instagram、どこからでも同じ情報に

アクセスできると良いなと思います。 

より便利になったらいいなと思うが、他の地方の広報も知らないので、今の所良いと

思う。 

今後に期待！ 

わかりやすく情報が載っているのでとても良い 

転入者が増えている昨今、市として子育て、教育について詳しく知る場が欲しい 

アウトドア関連に力を入れているならもっと情報の頻度を増やすか、内容の濃いもの

を定期的に発信するべき 

また、遅れているノルディスクとコラボの宇賀渓の情報ももっと欲しい(上記と同じく) 
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あまり気にした事がないので特にありません。 

事前情報に力を入れてほしい。 

宿泊施設について広報活動してほしいです。 

おもしろくない 

広報はねらいを持ってするものだと思います。 

もっとちゃんとわかりやすいかどうか判断してください。誰が見ても見にくい。そん

なクオリティで出すのは普通の会社ではあり得ません。税金で働いているのであれば

きちんと市民のために仕事をしてください。 

何もわからない 

納税しているのだから公報からこちらにアクセスするべき 

あと同一世帯で二人が選ばれるアンケート調査の対象者の選任方法に疑問 

ちゃんと仕事しろ 

福祉(障害)についてもう少し情報が欲しい。 

良くされていると思います 

たまに、観光やキャンプで行きます。お得な旅情報や現地のカフェや、美味しいお店

などあったら発信していただけると参考になります 

色々な情報を発信して頂いてありがたいです。 

訃報の時に、個人情報に関わってくるかもしれないが、家族葬や親戚葬等の情報があ

るとありがたい。 

媒体によっての時差があるので、なるべく時差をなくして欲しい。 

たくさんの人に市内のいいところを知って、足を運んでもらいたいので、イベント等

の発信もたくさんしてもらいたい。 

楽しいアンケートを有りがとうございました。これからもスタッフの皆様の御健康を

お祈りします。有りがとうございました。 

デジタル化についていけない住民にも重要な情報がもれないようにすること。 

以前に PCR 検査キットの配布等があったようですが、そのような情報はどこから入っ

てくるのか、何を見たら情報が入るのか知りたい。ワクチンも予約がとれず、その後、

いつなら接種できるのか、分からないままになっている。（子供） 

火事になった保育園の原因。コロナで多数の患者が出た所の原因や終わった手順。終

息した日時がなく、出た時だけの発表しかわからない。 

コロナになり、訃報情報など人とのつながりが希薄になっているものをカバーできれ

ば。新聞に毎日小出しに掲載する。 

いなべが活気付くような宣伝をこれからもお願いします。 

仕事の為、朝早くから夕方まで家にいません。土日も家事で・・・。 

情報の入手のしかたがわからない。教えてもらった事もあるが、毎日使わないと忘れ

てしまいます。 

いなべ市独特の魅力を今後も発信していただくことを期待します。 

いなべ市に住んでいるからといって、情報 Link、ラジオ等を知っているとは限らない。

CTYは TVをかけていて、たまたま知った。もう少しアピールをすると認知度も広まる
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かもしれない。若い人は特にそうだと感じる。 

私も含めて最近では高齢者もスマホを持ち、活用はしていますが、若者のようにサク

サク何でも利用できる人はわずかだと思います。Twitter、Instagram ともなれば年代

が上がるにつれて尚更で、今の 50 代以下の人達が高齢者と言われる域に達するまで

は、Linkのような紙媒体やラジオにも力を入れて下さい。 

いなべは沢山いい所があります。私は地元ではなく他県から来ているので、もっとも

っといなべのいい所を知りたいので、これからも教えて下さい☆ 

高齢者でよくわかりません。 

アナログの老人は何をしても損をするようになっているのでしょうか。今の時代、デ

ジタル化を進めてますが、それが出来ない人が居る事も忘れないで下さい。老人でも

税金は払ってます。 

マイナンバーやお得な事をもっと分かりやすく、教えてくれる場がほしい。 

四日市や菰野にくらべて、サービスや支援がなさすぎる。 

にぎわいの森に新たな店とか出さないと、まったくにぎわってない。もっと、皆が行

きたくなる店を出してほしい。 

むだな施設が多すぎる。何か使えないの？ 

いなべ市だけでなく、桑名市まで広げてお得な飲食店の情報。 

自分はアウトドアが好きなので、キャンプ情報など、ほしい。いなべの食材、お店を

使ってのキャンプレシピなどの情報。 

今回のアンケートで、Linkがホームページ上で見れる事を知りました。ありがとうご

ざいました。 

若年層が市政に関心を持つ事や、何かを造る前から参加できる体制づくりがしてほし

い。「市が勝手にやっている事」と思われないような体制づくり。 

いなべ市は、こんなにたくさんの広報媒体がある事を知りました。ふだん、Linkを１

回見るくらいです。若い子たちは、Link を見る事はないと思うので、SNS を使った方

が、もっと情報を知る事が出来るのかな、と思いました。 

広報全体を簡素化して、項目を絞った方がよいと思います。 

先ほども書きましたが、いなべのご飯屋さん、農業・畜産をもっとアピールしてほし

い。いろんな人に知ってもらえるような道の駅みたいな所を作って売り出してほしい。

いなべ和牛とってもおいしいのに、あまり三重としては名前が知られていない。もっ

と市が協力していなべ牛のアピールをするべきです。お肉を使ったレストランや精肉

店等、小さい規模からでもいいのでやってほしいです。 

もっともっとアピールして、いなべの良い所、市民が頑張っている所を情報展開し、

「みたい」「ききたい」と思うメディアにしてほしいです。 

イベントなどは、自分で検索しないとみつけられなかったり、イベント終わってから

イベントがあった事に気づいたりする事があるので、積極的にお知らせしてもらえる

とありがたい。 

情報はどんどん陳腐化します。更新を早く行って下さい。 

様々な手段で情報を得られる時代なので、どのような手段で情報を得たとしても、そ

れがいなべ市の活性化に続いていくような情報であってほしいなぁと思います。 
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ローカルニュース全般。有線放送で朝、夕、防犯の為、音楽も流してほしい。 

特に不満はありません。 

そばの打ち方など、コアな内容もほりさげてほしい。いなべ市には、プロのロッドビ

ルダーなど、人材豊富です。 

必要とする情報はある程度知ることが出来て、ありがたいです。 

コロナ情報・感染症情報、健診情報・人間ドック情報、交通安全・道路情報 

暮らしやすくなるための情報や、いなべのよさをあらためて知ることができる広報に

していただいているので、いずれも利用しやすく、いつも楽しく拝見しています。あ

りがとうございます。 

救急の医療の情報が、すぐにわかりやすく見れるとありがたいです。 

私の様な 80歳を過ぎた高齢者に必要な情報は何か？高齢者をターゲットにした（意識

した）情報、解りやすく、関心が持てる内容のものがほしい。 

若い世代は Twitter、インスタグラムの 2 択だと思います。それ以外の情報（ほしい

もの）は、市役所のホームページ。Linkは見ない気がします。高齢者の方は、手元に

来る Link と TV だと思います。ラジオをきく人は通勤の車の中だけ。市外への通勤だ

と、聞ける範囲が少ないと、チャンネルを合わさなくなります。ラジオは個人的には

好きですが、苦戦しそうですね。四日市でもいなべ FMきけるといいんですが・・・。

そうなると、通勤途中できけます。 

あと、インスタで石榑茶をよく見かけますが、他にもお茶所、他店舗さんの情報もあ

るといいなと思いました。SNS 情報はやはり少しかたよりを感じます。映えやすいも

のに向かう気持ちも分かりますが、ずっとあるいいものを映えさせて発信した方が、

新鮮味があっていいと思いました。いいもの、いい所、たくさんあるので、これから

もがんばって下さい。 

もっと、いなべ市を、田舎だけど人が集まる市になるような、他から人が来てもらえ

るような情報をインスタ、HPで発信して栄えてほしい。沢山おしゃれな飲食店、café、

パン屋さんがあるから、その特集とかあればイイのに・・・（冊子、インスタ等で）。

インスタ映えしそうな場所情報とか・・・（季節によって）。 

周囲のために頑張ってほしい。 

世代によっては、Link を見ずにゴミ箱へ入れる人も多々、居ると思うので、回覧板で

流すようにしたら、いいかなって思います。市も節約するよう努力して頂きたい！ 

毎日おつかれさまです。県外から引っ越してきても、いろいろな情報があったおかげ

で、楽しく生活ができています。大変な仕事だと思いますが、これからも頑張って下

さい‼ 

ホームページをスマホで見ると字がすごく小さいので、もう少し大きいと視力に問題

がある方は見やすいと思います。あと、オシャレにしてほしいです。あと、わかりや

すく。私は SNS はほとんどしませんが、これからは SNS で情報を得る方がもっと増え

ると思うので、SNS での情報発信スピーディーにお願いします。特に若い世代の方は

見ると思います。 

これからも頑張って下さい。 

このようなアンケートをもっと行い、見る側、聞く側の意見を取り入れてはどうか。 
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できるだけ早い情報提供をお願いします。 

現状に満足しております。いつもありがとうございます。 

いなべ市民の活躍（例えば、空手の大会で全国行くとか・・・）。大人、小人問わず、

みんなの活躍を知りたいです。特にスポーツ、部活、スポ少関連を知りたいです。先

日、いなべ市はトヨタ車体とスポーツ推進の協定みたいなのを結ばれました様に、ス

ポーツにどんどん力を入れてほしいです。それが地域活性化につながり、また、スポ

ーツしてると上下関係もつながり、よりいいのではと思います。 

他県からきたばかりで知らないことが多いので、いなべ市のイベント事やお店の情報

などが知りたいです。 

このアンケートがどのように活用されるのか・・・？ 

読んだことがなかったですが、この情報をきいてはじめて知ったので、たまに時間が

あるとき、スマホで読んでみようと思いました（いなべ市情報 Link）。TV で放送され

ている（CTV??）いなべ市の映像がみれて、ラジオで音楽がかかっていて、天気などが

みれるのは、たまにおもしろいと思ってみてます‼ゴミの収集日がわかるのがいいなと

思います！ 

市役所目線、感覚では無く、もっと市民の目線での知りたい情報を取り入れて下さい。

お願いします。 

いなべ市公式ユーチューブチャンネル作ったらどうでしょうか？若い世代の人も見る

ようになるのではないでしょうか？ユーチューブでイベントの案内や新しくできるお

店の紹介など・・・。 

市政とか、なんでも、もっとみえるように。みんなが、わかるようにしてほしい。何

をしているのか。子どもから、大人まで、わかるようにしてほしい。 

仕事をしていると、市の情報がなかなか入ってこないです。時間もないので、もっと

かんたんに入手できる方法を考えてほしいです。そして、それを、とにかく、たくさ

ん配信してほしいです。おねがいします。いなべ市のことをもっとしりたいです。 

うりぼうのさつまいも掘りを毎年行っているのですが、お店に行かないと、いつ頃参

加もうしこみ受付しているのか分からないので、TVでも放送してもらいたい。 

こじんまりとしたお店が増えてきて、行ってみたい店なども多いんですが、情報がな

さすぎるので Link で新店舗情報をこまめにのせてもらいたい。TV だと、見のがした

時残念なので・・・。 

人として人間として楽しく生きられる情報ですね。 

急な災害時の避難について、年寄りでは避難場所が遠いので、プロによる、又は経験

者、体験者による情報が欲しい。 

いなべ市の良さを他の地域に発信してもらいたい。ホームページや SNS を通して、観

光・レジャー・グルメを主としてアピールし、観光客を増やして経済を回してほしい。

ホームページや SNS を頻繁に更新し、常に最新の情報を得たい。 

どんな小さな事でも、知らないより、知る方が得だし、意外に知らない事の方が多い

から、情報を載せて下さい。 

行政情報が見やすいのは勿論のこと、いなべ市の良さや暮らしが写真等で掲載されて

いて、とても私は好きです。心があたたまる感じがします。Link の表紙の写真を見る
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と、思わず手に取って、見ようかなという気持ちになります。笑顔がとっても素敵で

す。ホームページも、いなべの魅力を伝えようとしているのが、伝わってきます。毎

月、何気なく目を通していましたが、今回、アンケートに回答させて頂いたことで、

再発見がありました。ありがとうございました。SNSも登録してみようかと・・・。 

とりあえず、やってますって感じでは誰も利用しないのではないですか。時代の流れ

に乗り、人の役に立つものであれば、利用するかもしれません。 

 

情報誌 Link 

自分の住んでいる地域が取り上げられていると嬉しいのでいろいろな地域を特集して

もらいたいです。 

身近な話題は、見たい!聞きたい!知りたい!です。 

毎月の広報誌は、１番の情報元です。まずは、視覚から興味をそそる広報誌をお願い

します。 

広報に工夫しているのが伝わってきて、とても良いと思います。今後も期待していま

す。 

今のままで私は満足してますが、リンクは一度目を通したら、もう捨てたも同然です。 

旬の食材を使ったレシピなど、毎月載せてもらえると嬉しいです。 

子供連れもできるお食事できるお店特集や（モーニング、ランチディナー）マルシェ

などのイベントとか 家族でのお祝いなどにおすすめのお店など 特集とかしてほし

いです。 

リンクを全世帯に配られるようにしてほしいと思います。 

自営業なので、いなべ市の経営者さんの紹介などがあれば見てみたいなと思います。 

あと個人的にですが動物愛護に興味があるのでボランティアさんの紹介や、譲渡会な

どの情報があればなと思います。 

これからも色んな人にインタビューをして、生きた情報をたくさん知りたい 

Linkを充実して下さい。詳しくはホームページを！というのでは高齢者としては情報

が少なくなってしまうから。新しい機器が使えない。（朝は新聞は詳しく読んでいる）

今から覚えようとも思わない。 

Linkはいつも楽しみにしています。多岐にわたる内容、紙面の見やすさ、工夫されて

いるなぁと、届くのを楽しみにしています。他のはあまり見ることはないのですが、

今後、もっと見てみようかと思いました。 

インターネットはまだまだ高齢者にはむずかしい。昔ながらの Link は読むと思いま

す。Linkの情報を若者から高齢者、障害者、特に障害者への情報を増やしてほしい。 

ねんぱいの方が多いので、Linkなどでもっと情報を流すべきかと。 

Linkで地区の情報を多くして欲しい。 

読みやすいゴシック体、字の大きさ、できるだけ具体的に、これなら読みたくなると

いう字数と字の配置など、今後ともよろしくお願いします。 

Link楽しみにしています。 

お年寄りは、Linkで情報を得るのだと思う。読まない人とかは市役所に電話してきい
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たりすると思うので、根気よく教えてあげてほしい。コロナのコールセンターへの電

話とか困っている人の話も聞くので。 

スポーツ少年団の子たちをもっと載せてあげて下さい。 

コロナで体がなまっているので、体育館を貸してくれる所を載せて欲しい。（ソフトバ

レーがしたいです。） 

アンケートを記入していて、やっと Linkを見ようと思えてきました。毎月きっちり届

きますので、見ようと思います。ありがとうございました。 

パソコンの使えない者にとっては、「ホームページで」とかは、いやです。 

情報の充実と需要に合わせて改善をしてくれているいなべ市のスタッフの方々に感謝

している。高齢者なので、活字で情報を入手できる方法が一番助かっているため、今

後ともよろしくお願いしたいと思う。 

グラフ、表等を入れて解りやすく作られています。広報担当の方、努力されていると

思います。情報過多は好きではありません。カタカナは余計に解りにくくなってしま

います。考慮願います。 

Linkが届けば、見てみたいと思います。 

Linkの配布が毎月１５日すぎな配布されない。行事等が終わってから配布されても意

味ない。もっと早く配布されたらどうですか？（二之瀬の住民より） 

ペーパーレス化が徐々に進むと良いかと思います。 

リンクは、どうして次月号になっているのですか。届いた時はよいのですが、後日見

る時にわからなくなります。（7月号が届くとき、リンクは 8月号になっている。何年

か前に変った時に、何の為にするのか、わからなかった）。 

ペーパーレス化の検討をお願いします。 

毎月見るので、イベントなどわかりやすく情報が得れるとうれしい。 

イベント事が少ないので、もっと参加出来るイベントや、観行（遊べる）場所が欲し

い。土地はあるのに、良い公園がないので、公園情報や、そうゆう場所などあったら

教えてほしい。 

おとしよりで世間へ出る事も出来ず、まわりの情報もわからないので、すごく楽しみ

にしています。目が見える限り楽しみたいと思いますので、頑張って読まさせてくだ

さい。企画の方は大変だと思いますが、身体に気を付けながらよろしくお願いします。 
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ホームページ 

三岐鉄道北勢線の車両不良などの電車の遅れが毎回ホームページでも掲載されてない

ことがあるのでホームページに掲載して欲しいなと思います 

いなべ市ホームページトップのお知らせ欄に表示されている内容が多いため若干の見

づらさを感じる。イベント欄のようなカテゴリーを増やす事はできないか 

情報としては 多く発信されているかなと思いますが 速報でほしい内容は なかな

か更新されないようにも思います。 

動画が多数あり見やすいと思うが、動画にたどり着く迄が長い。 

広報ページに動画を各種別ごとに分けて、ワンクリックでいなべ市の情報にアクセス

できる方が良い。 

いなべ市民よりも、他県の人の方がいなべ市をよくけんさくしてるんじゃないかと思

う。「にぎわいの森」の宣伝の時には、保育園前の道を通るのではなく大通りから出入

するよう載せてほしい。（特にイベントや、行事などで平日やるものなど） 

いなべ市の自然や、若い人たちが取り組んでいることなど、ステキな情報や写真を見

たいです。「いなべ 10」の動画も探しやすいようにしてほしいです。 

いなべ市は魅力のたくさんある町だと思うので、よりよく伝えて、その魅力が伝わる

といいなと思います。まずは住んでいる人たちがもっと好きになっれるような町にな

れば、最高だと思います‼これからもどんどん盛り上がっていくよう応援しておりま

す。 

毎回、アンケート調査の依頼が来るのですが、アンケートに答えても何も改善されて

いません。広報にもアンケートの結果載っていませんし。アンケート調査を行うなら、

アンケートに答えてくれた市民や他の市民にも分かりやすく広報に載せるべきです。

何のためのアンケートなのですか？いなべ市の広報の方々の自己満足ですか？市民の

声に耳を傾けない限り、いなべ市はよくなりません。結局、自分たちの評価だけのた

めに市民が利用されている。 

ホームページを見たときに検索したい所になかなか行けないので、わかりやすくして

頂きたいです。 

ごみの分別方法など調べる際に HPをみたりする事があります。分かりやすく記載して

いただけると、ありがたいです。 

いなべ市内の飲食店などの情報は興味があるので、充実していると嬉しいなと思いま

す。 

若い人でも楽しく見られるような広報を期待しています。 

ネットで手続きできることが、もっと増えるといいと思います。 

ゴミの処理の方法の情報をお願いします。プラゴミにしていいもの、だめなもの etc。

この分野の HPわかりにくいです。粗大ゴミ、リサイクル。 
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情報場組「いなべ 10」、CTYデータ放送 

いなべ 10を見たいけど、CTYを契約してないので見れるようになれば嬉しい 

ケーブルテレビに加入しないと見られない「いなべ市情報番組」「CTYデータ放送」を

見られるようにしてほしいです。 

CTY等なかなかみないので、携帯で知らせてほしい。 

ケーブル NEWS やいなべ 10 ともに、そのイベントを利用した方々の意見や感想などが

聴けると、うれしいです。 

いなべ 10又は CTYデータ放送の広報と充実。市民全戸に「いなべ 10」CTYデータの周

知と利用を⁉ 

番組の時間を少し早めにしてほしい。 

いなべ 10の放送の時間帯を増やして欲しい。 

 

SNS（Twitter / Instagram） 

Instagram でいなべ市のアカウントを見つけた時、いなべ市民としてとても嬉しかっ

たです。これからも見ていきたいと思います。頑張ってください。 

情報収集がほぼ SNS になっているので、SNS で発信しつつ HPに詳細を記載し、リンク

を貼ってもらえると助かります 

いなべを離れてしまいましたが、離れてから分かる良さが多いです。 

Instagram を見ることが多いので、いなべを離れている人が懐かしく感じられるよう

な投稿をたくさんしていただきたいです。 

楽しい情報、新しいお店の情報、災害時の情報。台風情報も即座に知りたい。水道の

断水とかも SNSでも知りたい 

インスタグラムをみていますが、写真が素晴らしいのと、ひとつひとつに説明(そのも

のの名称)などがあり見やすいです。 

またイベントも申し込んでみたいなと思った時にリンクにとぶことができるのは有難

いです。これからも楽しみにしています！ 

県外で全くいなべの事が知らなかった私でも、SNS を通じてたくさんの観光スポット

へ足を運びました。 

SNSの情報が頼りなので、これからも更新を楽しみにしています！ 

主に Instagram を拝見しています。Instagram での運営は非常に上手で Instagram を

使ってる層に向けたいい発信だと思います。その他媒体もどの層にあてて発信するか

を考えた方がいいと思います 

これから生きていく若者をターゲットに SNS などを使って情報を共有することで、町

おこしにも、いなべ市に住んでいる人も住んでいない人も、多くの人に情報が行き届

いて良いと思います。 

インスタ 住所がわかるとうれしいです。 

テレビや紙媒体は見ない事がほとんどなので Twitter や Instagram などネットだと目

につきやすいです。観光などは知りたいなと思います。地元ですが、あまり観光する

所を知らないので・・・。 
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Instagram で若い人達がいなべ市に住みたくなる（移住）ようなものをどんどん発信

してもらいたい。 

インスタで Linkの内容やいなべ 10の内容を出してほしい。いなべ 10は、自分の知っ

ていること（保育園や小学校のイベントなど）が出る時しか、見ないので。いなべ市

の予算や、建設計画など、インスタで見られると良い。新聞を取っていなかったり、

Linkがとどかない家は、わからないので。プールの建設計画も SNS でわかると良い。 

インスタある事を知りませんでした。これから活用したいと思います。地元の魅力や

お店をたくさん紹介して下さい！ 

Instagramはよく見ているので、情報を取り入れやすい。市内景色の写真は、見ていて

楽しいし、行ってみようかなと思えるので、これからもあげていって下さい。 

 

いなべ FM 

いなべ FMの視聴エリア拡大 

いなべ FM毎日聴いていますが、もっと若い子達の曲も流してほしいです。 

いなべ FMを聞くようにしたいです。なるべくラジオを聞くようにし、災害にそなえた

いです。 

防災ラジオの点検方法について、時々（定例的に）、指示して欲しい。 

 

その他 

広報というより、市全体でイベントなどを多く企画してほしい 

いなべ市のごみの分別アプリは非常に良いと思いました。 

子育てや老人福祉など、アプリにて情報が取れると親や介護している人も情報が取れ

て助かると思いました。 

もし、既に有るならばすみません。 

今後も教育に力を入れて欲しい 

職場の紹介(業務内容、メンバー構成等) 

LINEのイベント情報は面白いです。（キャンプが好きなので）最近、いろんなお店がオ

ープンしているので、その辺りの情報と、既存のお店の情報がもっと知りたいです。 

マイナンバー普及率は評価しますが、市の規模からすれば、90%を超えるのは容易と考

える。特に学生の間に取得 

    5年後に○○が受けられない等 

東海環状線による企業誘致 

市のイベントと縮小イベントと分けて縮小イベント募集して、金銭援助してはどうか。

世代を超えた関わりを増やす。一緒に計画、準備、開催 例えば いなべ市石取り祭

り 桑名市みたいに採点もする。 

小さな子からお年寄りまで、一緒に出来る。 

ここで言うことかはわかりませんが、新しく開発されている宅地のところにゴミの捨

てる場所を作って欲しい。なぜ作らないんですか？税金払ってるのに。 

各家庭の有線放送がなくなったので、情報がわからない。有線放送の設備はあります。 
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デザイン性や情報のスピード、量などとても伝わりやすく満足しております。 

未満児の子育て中ですので、子育てに関して要望させていただきます。シビックコア

のキッズスペース（食堂の一角にある）が便利でたまに利用させてもらってますが、

先日行ったところ、選挙のため使用できなくなっておりました。選挙を優先されるの

は全く問題ないのですが、インスタやホームページなどで使用不可期間を伝えて欲し

いです。また、なぜ使用できないかの張り紙も欲しいです。いなべ市内は子どもが遊

べる場所が少なく、キッズスペースも親にとっては大事な居場所です。 

また他の利用者さんは、北勢保育園に上の子を迎えに行く前に、30 分ほど家でみてい

る下の子を遊ばせて迎えに行っていると言ってました。生活の一部として使っている

者がいるということを知っていただければ嬉しいです。 

まちを歩いたり車で通っていたりすると、電球の切れているところや、車の標識等が

わかりにくく早く直してほしいと思うことがあります。草も伸びて、道をじゃまして

いたり・・・。街の気付きをすぐに声として上がるようになればいいと思う。 

夏まつりや、いなべ市の季節のイベントを増やしてほしい。（盆おどりがあればいいけ

ど・・・自分の望みです）市の方が大変ですネ。 

歌のチャートだけ。どれだけ生活の改善の質が、犯罪は低減していて、ひらがなとな

って向上を表に出すのができているのか。他にも、最新の映画の地域に合った感想を

洋画でも、なぜ声優が吹き替えにつけなかったのかききたいです。 

子育て世代の生々とした活動が見られることは、未来につながることとして嬉しいです。 

コロナワクチン接種 高齢者がスムーズにいち早く受けられたこととてもよかったです。 

今、コロナワクチン接種でいろいろと接種の事をききたいです。 

老人の近いところに駐車場。市長も老人になるとわかる。 

コロナや物価上昇の中、生活にすごく影響している！そんな中、もっと貧困に目を向

けて、助成援助をこちらから申請ではなく、役所側から対象者に通知援助してあげて

ほしいです。 

いつも、いなべ市のために、ありがとうございます。これからも、わたしたちいなべ

市民のために、がんばって下さい。 

災害の時に犬を飼っているので、一緒に連れて行く事が出来るか心配です。 

総合病院もう一ヶ所ほしい（旧庁舎の跡地等）。税金のムダ遣い（少子化により将来子

供達の負担が大きくならないように！）。普段からの生活の見直し。 

キャンプ場に多額の税金を投入しましたが、市民のためになっているのでしょうか？

年金で入室できる施設を‼安心できてこれからの生活が出来ますように‼私もいっしょ

うけんめい働き税金を収めてきました 1人です。 

市役所の職員の話し方に注意してほしい。 

にぎわいの森の子供の集客は？ 

コミュニティバスに乗って図書館にも行けるように。 

市役所の道の案内とか、市役所への道の狭さが、とても気になります。 

笠間保育園の火災の原因は何か？ 

色々な事をスピーディに対応して頂きたい。住みよいまちづくりをして欲しい。 



41 

 

なにかがあった時には、足は 2 本あるが、車がないし、人に頼んでまで行くのがいや

だし（もちろん免許証がない）。 

市バスの件 市バスに乗るが、言葉をかけても返事がない。運転手がいるが、感じが

悪いです。感じのいい人は、1 人おられますが、その人のバスに乗って行く事が多い

ですが・・・。人の足はなくさないようにお願いします。いろいろと書きましたが、

あしからず。 

野外焼却は違法。隣人宅、家庭のごみ（プラスチック、その他）焼却やめて下さい（早

朝、昼夜となく）。部屋の換気が出来ない（熱中症）。部屋の中は臭い。洗たく物が乾

かせない。又、雨が降れば降るで、用水路が１ｍ先にあるにもかかわらず、ごみの焼

却した穴の汚い水が自宅の畑に全部流れ、池のようにたまります。そして、柿の木の

土が流れ、根から柿の芽がはえ、木になっている現状です。住みよい町に成長してほ

しいと願うのですが、残念です。 

一番にやってほしいこと。免許返した時の一番困るのは、市内に行く乗り物がない。

コミュニティバスがあっても、そこに行くのが遠い。あるけない。せめて、家の前近

くにお考え下さい。よろしくたのみます。 

市役所が北勢町にいってから、不便。近くに、出張所作ってほしい。 

足湯を作ってほしい。 

個人的には、ゴルフの大会を増やしてほしい。自治会対抗だけではなく、市対抗など、

いなべ市を代表して、他市と競うなど。 

結婚してからいなべ市に住んでいます。前は愛知県に住んでいました。普段、生活し

やすい、いなべ市にしてほしいです。 

いなべ公園のねこのえさやりについて、もっとダメな事をよびかけてほしい。いなべ

公園にサイクリングロードを作ってほしい。 

市政「よむ」・・・ 

①ＱとＡで端的にわかりやすくと考えていただいていると思いますが、回答になって

る？と思うことがある。 

②どこに力を入れてきたので、こう変わった。努力・変化が見えない。市政の問題か

もわかりませんが。 

子ども達が育つ中で「教育」は将来・未来がかかわってくる大事なこと。小・中一貫

教育で力を入れてなされた。一貫教育しなかった方がよかったのでしょうか。もっと

市民に成果、良さを知らせていただきたい。以前のＱandＡでは、どこの学校もやって

いることなので、特に「よかった」というふうには思えませんでした。 

高齢者の市・町になっていくので、そんな地域とかかわっていく若い方は大変だと思

います。「やさしい いなべ」に向けて頑張っていただきたい。ボランティア等で頑張

っていただいている方々を自然体で紹介していただくとか。 

このようにアンケートをとり、改善を試みられることありがとうございます。私も新

たな気持ちで読ませていただきます。 

イベントが楽しみなので、色々な事を企画してやってほしいです。花火大会、お願い

します。 

静かに生活できているので、このままでよいと思っています。 
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365 号線の林仏壇からマックスバリュの辺りまでの歩道は、自転車で通ると両側に草

が生えていて、雨の後は服が濡れます。秋には、草の種がズボンに付きます。学童も

よく通りますので、草刈りをお願いします。 

何かの時の防災無線。外で聞こえるけど、中身が聞きぬくい。だけど、ないと気がつ

かない面もある。だから、家の中で聞く事の出来るようになるといいかなと思います。

わかりやすく放送してほしい（聞きやすく）。高齢者世帯だけでもと、少し考えて頂け

たらと思います。 

小学生にわかりやすい食育の話を取り入れてもらえたらなぁと思います。（例）朝食抜

きの子が多いと聞きました。早寝、早起き、朝ごはんなどの話など。 

いなべ市の発展のため、イベントの運営や企画の強化を行い、アピールしていっても

らいたい。 

 

 

 


